



En el marco de las actividades que lo traen en visita oficial, luego de 11 años, la extensa agenda centrada en acelerar el proceso de inversiones y de expresar en conjunto la coincidencia en impulsar el tratado de libre comercio entre el Mercosur y la Unión Europea, incluyó el paso por este emblemático espacio de la memoria ubicado en Costanera Norte.

Durante el recorrido, Mariano Rajoy estuvo acompañado por el Vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, el Secretario de Derechos Humanos y Pluralismo cultural de la Nación, Claudio Avruj, la Subsecretaria de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural, Pamela Malewicz, la Directora General del Parque de la Memoria, Nora Hochbaum y el Subsecretario de Relaciones Internacionales e Institucionales, Francisco Resnicoff.

“El Parque de la Memoria un sitio emblemático al que vienen a dar sus ofrendas los protagonistas de la política del mundo. Los Derechos Humanos son una política de Estado y es una de las cuestiones en las que más coincidencias tenemos los argentinos”, expresó el Vicejefe de Gobierno.

El itinerario incluyó una caminata por el Monumento, la firma del libro de visitas y un homenaje a las víctimas de la última dictadura militar -un total de 78 españoles desaparecidos, de los cuales, la mitad eran ciudadanos nacidos allá y el resto hijos de españoles-, con una ofrenda floral al río. Posteriormente, recibió de las autoridades del parque una carpeta con los datos de los ciudadanos que están en el Monumento.

Es de destacar que desde 2007 no llegaba un mandatario español a nuestro país. Argentina es la primera colonia de emigrantes en el exterior, en la que residen actualmente 476.449 españoles, según el último dato del consulado registrado el pasado 31 de diciembre. Durante su estadía, el presidente español alternó encuentros políticos y empresariales y también estuvo presente en un acto de la colectividad española en el Club Español de Buenos Aires.

“España es el segundo inversor en el país y supo ser el primero. Todos los acuerdos que cerremos van a generar empleo para los argentinos. Mariano Rajoy mostró su firmeza para manejarse en situaciones críticas y fue apoyado y elogiado por toda Europa. El vínculo es demasiado fuerte y debemos consolidarlo con diplomacia e intercambio”, destacó el funcionario.